



国富町立本庄小学校 **だより**



せんだん



令和5年4月20日

◆2023・新しい年度がスタート◆



私は、今回の異動で、校長として五ヶ瀬町の鞍岡小学校から国富町の本庄小学校に赴任いたしました「脇山 辰己(わきやま たつみ)」です。50数年前に国富町の向高で生まれ、国富の空気を吸い、国富の水を飲み、国富のおいしい食べ物をたくさん食べて大きくなりました。本庄中学校時代は、野球部に入り、毎日汗を流したことを覚えています。国富町は、私の「原風景」であり、「大切なふるさと」です。今回の異動は、生まれ育った町への恩返しの機会を与您にいただいたと考えています。微力ではありますが、一生懸命頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。



さて、12日(水)に令和5年度入学式を挙行することができました。在校生もかわいい1年生の入学を楽しみにしていました。みんなとてもお行儀がよく、これから楽しみに思えました。これで全校児童379名となり、あらためて令和5年度をスタートすることができます。保護者の皆様や地域の方々と力を合わせて、「チーム本庄」で子ども達の健やかな成長のために職員一同精一杯頑張っていけますので、御理解・御協力・お力添えをよろしくお願いいたします。

◆TAG (タッグ) を組んで ONE チームで! ◆



始業式で、校長先生の願いは「T・A・G」という話をしました。「T・A・G」というのはT(たのしく)・A(あかるく)・G(げんきよく)です。本庄小の379名の児童全員が、先生達37名全員が、「T・A・G」になれるようにみんなの力を貸してください・・・と話しました。そんな学校ができたなら「最高」ですね。TAG (タッグ) を組んで ONE チームで頑張ります。

◆スタートが重要です! ◆



何事もスタートが重要だと思います。学校においては、新しいクラスや新しい担任の先生になる4・5月が特に大切です。この時期の頑張りが1年間に影響してくるとも言えます。できるだけ早く、学級内の約束事や授業の進め方等、学校生活の流れをしっかりと身に付け、メリハリのある学校生活ができるように頑張ってください。

◆今月のことば~座右の銘◆



「やれ」でやるより 「やる」でやれ

※ 人に「やれ」と言われてやるよりも、自分で「やる」と決めてやったほうがいい。(自主性)

5月行事予定

- 9(火) 知能検査(3・5年)
子どものための音楽会(6年)
- 10(水) 耳鼻科検診(1~6年)
- 12(金) 内科検診(4~6年)
- 15(月) 眼科検診(1~6年)
- 16(火) 本庄川探検(4年)
- 17(水) 検尿1次回収日
- 19(金) 心臓検診(1年)
- 29(月) 読み聞かせ開始(1・2年)
- 30(火) 運動器検診(5年生他)



- 御周知の通り、政府は、5月8日に新型コロナウイルス感染症を季節性インフルエンザなどと同じ「5類」に移行する方針です。学校においてもマスクの着脱を強要しないなど、少しずつ対応を見直していきたいと思っております。各御家庭での朝の体調チェックは引き続きよろしくお願いいたします。
- 連休中の交通安全指導や危険な場所への立ち入り、危険な遊びに関する注意等、大切な命を守ることに ついて、各御家庭におかれましては子ども達への注意や指導よろしくお願いいたします。

